

**Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, Schülerinnen und Schüler der Franz-von-Kohlbrenner-Mittelschule,**

wir freuen uns, euch zu unserem diesjährigen Kleiderkreisel einzuladen!

Am 4. Dezember 2023 haben wir die Gelegenheit, gemeinsam eine nachhaltige und soziale Aktion zu starten. Eure Unterstützung ist gefragt, um diese Veranstaltung zu einem vollen Erfolg zu machen.

**Wie könnt ihr helfen?** Wir bitten euch, Kleidungsstücke, die noch in gutem Zustand sind, zu spenden. Das können Kleidungsstücke sein, die ihr nicht mehr tragt, aber noch anderen Freude bereiten können. Eure Spenden tragen dazu bei, dass andere Schülerinnen und Schüler neue Lieblingsstücke finden können.

**Wann könnt ihr spenden?** Ihr könnt eure Kleiderspenden bis zum 30. November in euren Klassenzimmern abgeben und erhaltet dafür die entsprechende Anzahl von Coins, mit denen ihr wieder einkaufen könnt.

**Kleiderkreisel am 4. Dezember:** Am 4. Dezember habt ihr dann die Chance, euch selbst mit tollen Kleidungsstücken einzudecken. Der Kleiderkreisel wird in der Turnhalle stattfinden und dort könnt ihr entweder mit den erhaltenen Coins oder gegen Bezahlung eines entsprechenden Betrags, die Kleidung eurer Wahl mit nach Hause nehmen. Das Geld, das wir auf diese Weise sammeln, wird für gemeinnützige Zwecke verwendet.

**Warum mitmachen?** Mit dem Kleiderkreisel möchten wir nicht nur nachhaltiges Handeln fördern, sondern auch eine positive Gemeinschaftsatmosphäre schaffen. Gemeinsam können wir einen Beitrag leisten, umweltfreundlicher zu leben und gleichzeitig anderen eine Freude zu machen.

Eure Teilnahme und Unterstützung sind entscheidend, um diese Aktion zu einem Erfolg zu machen. Lasst uns gemeinsam zeigen, dass wir Verantwortung für unsere Umwelt übernehmen können!

**Vielen Dank im Voraus für eure Spenden und eure Teilnahme!**